

# Intensifican campaña contra el sarampión

## Pide Canadá seguridad para invertir en México

El Gobierno de Canadá quiere fortalecer la relación económica y comercial con México, pero antes requiere un compromiso de sus autoridades con la seguridad.



Hospitales y centros de salud mantendrán la vacunación para completar esquemas y aplicar refuerzos

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx



La alcaldesa Laura Jiménez Gutiérrez, encabezó la Jornada de Vacunación contra el Sarampión en Múzquiz.

MELCHOR MÚZQUIZ, COAH.- En esta ciudad dio inicio la Jornada de Vacunación contra el Sarampión, informó el doctor Yuri Nicolás Niño Vega, director del Hospital General "Hugo Héctor Martínez Tijerina". El arranque de esta campaña busca reforzar la protección de la población ante una enfermedad altamente contagiosa.

De manera simultánea, las acciones se extendieron a los diferentes municipios de la Región Carbonífera, con el objetivo de garantizar que la cobertura sea amplia y llegue a todos los

sectores. El doctor Niño Vega destacó que la mejor forma de prevenir el sarampión es mediante la inmunización, asegurando que las familias estén protegidas.

La estrategia contempla la aplicación de la dosis cero para bebés de 6 a 11 meses, la conclusión de esquemas de vacunación en niños de 1 a 9 años, y dosis de refuerzo para personas de 10 a 49 años, en caso de ser necesario. Con ello se busca abarcar a la mayor parte de la población en riesgo.

El director del hospital señaló que todos los hospitales y Centros de Salud mantendrán la campaña de manera permanente. Recordó que los principales síntomas del sarampión son tos, fiebre y ojos irritados, aunque aclaró que hasta el momento no se han registrado contagios en el Pueblo Mágico de Múzquiz.

En la plaza Hidalgo se instaló un módulo de atención con personal del Sector Salud, en horario de 8:00 de la mañana a 14:00 horas. Además, las brigadas recorren domicilios y acudirán a instituciones educativas para aplicar las vacunas, reforzando así la cobertura y acercando el servicio a la comunidad.



## Se desvanece en desfile

La Miss Universo 2025, Fátima Bosch, sufrió una descompensación mientras participaba en el Desfile de la Fiesta de la Fruta y de las Flores en Ambato, Ecuador



## EN LA REGIÓN CARBONÍFERA

## Cuarto suicidio; enciende alertas

Autoridades confirmaron un nuevo caso y reiteraron el llamado a atender la salud mental como prioridad, informó Diego Garduño Guzmán

verse de la vida al atravesar un cuadro de fuerte depresión, lo que ha generado preocupación entre las autoridades y la comunidad.

El delegado de la Fiscalía General del Estado en la Carbonífera, licenciado Diego Garduño Guzmán, confirmó el caso y señaló que son diversos los factores que influyen en la decisión de personas de diferentes edades de atentar contra su vida.

Subrayó que cada uno de estos sucesos representa una tragedia que afecta no solo a las familias, sino también al entorno social.

En esta ocasión, un adulto mayor decidió pri-



LOCAL / PÁG. 7

## Reconoce ONU-DH a Coahuila por programa de desaparecidos

Único a nivel nacional, el cual coloca a las familias en el centro de las acciones institucionales y fortalece el eje de paz, justicia y Estado de Derecho

## Supervisa Oscar trabajos con camión Vactor

STAFF / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS.- Con el objetivo de atender los problemas de drenaje que afectan a distintas colonias de Nueva Rosita, el alcalde Óscar Ríos Ramírez realizó un recorrido de supervisión a los trabajos que actualmente se llevan a cabo con el camión Vactor, unidad especializada en limpieza y desazolve de redes sanitarias.

Estas acciones se reali-



Las acciones se realizan en coordinación con el SIMAS Región Carbonífera y el Gobierno del Estado.

zan en coordinación con el SIMAS Región Carbonífera y con el respaldo del Gobierno del Estado que encabeza el gobernador Manolo Jiménez Salinas, como parte de la estrategia para mejorar los servicios básicos en el municipio.

LOCAL / PÁG. 2

## ESCANEAL AQUÍ



Van cuatro suicidios en la Carbonífera.

## Sin definir sentencia por matar a su novio

TERESA MUÑOZ / LA VOZ  
www.periodicolahoz.com.mx

SABINAS, COAH.- Hace algunos días, se llevó a cabo una audiencia oral en torno al caso de Diana N, la mujer señalada por asesinar a su novio de un disparo en la cabeza.

El proceso judicial se encuentra en su etapa final prácticamente y, continúa generando atención en la Región Carbonífera, debido a la gravedad de los hechos ocurridos en agosto de 2024.

El delegado de la Fiscalía, Diego Garduño Guzmán, informó que el caso ya fue declarado como condena, por lo que ahora se encuentra en la etapa de individualización de la sanción.

Esto significa que, en los próximos días se definirá la pena específica que deberá cumplir la acusada, conforme a lo establecido por la ley, mediante el Nuevo Sistema Penal Acusatorio.

LOCAL / PÁG. 2